

Delegado Provincial de Malleco dispuesto a trabajar por su territorio

Leopoldo Rosales Neira aseguró que la suya será una gestión de continuidad en relación con el trabajo que adelantó su predecesora.

Neimar Claret Andrade



El nuevo delegado presidencial provincial de Malleco, Leopoldo Rosales Neira se reunió, durante la jornada de ayer martes 17 de diciembre, con los representantes de los medios de comunicación presentes en Angol, encuentro durante el que, aseguró, está dispuesto a trabajar por la provincia y comentó que la suya será una gestión de continuidad en relación con el trabajo que adelantó su predecesora.

“Para mí —indicó— es un privilegio y un honor

haber sido nombrado por el presidente de la República, don Gabriel Boric, para encabezar la Delegación Provincial de Malleco. Creemos que tenemos un gran desafío y ese desafío tiene que ver, fundamentalmente, con el desarrollo de los programas y proyectos que tiene actualmente la Delegación y poder desarrollar e implementar otros que estamos viendo la posibilidad, en un cierto

nivel central, de hacerlo. Creemos que Malleco requiere y necesita de nuevos recursos”.

Rosales dijo que, estos nuevos recursos podrían venir si se repusieran de “los fondos de convergencia que existieron en su tiempo acá en Malleco y que permitieron desarrollar muchos proyectos de agua potable rural, de abastos de agua y también de mejoramiento de caminos

y conectividad. Creo que esos son los grandes temas de Malleco y creo que tenemos que avanzar para que, de una u otra manera, deje de ser la provincia más pobre de este país y eso es lo que tenemos que hacer en conjunto, tanto los actores públicos como privados y las organizaciones sociales y comunitarias”.

El nuevo Delegado Provincial acotó que espera poder conversar pronto con el gobernador regional, pues a su modo de ver aún hay mucho déficit en lo que a abastos de agua se refiere para las zonas rurales, sobre todo en verano. “Especialmente los pequeños agricultores, se han enfrentado, muchas veces, a una crisis productiva, producto de esto, yo creo, que eso es lo que queremos desarrollar en este tiempo, que ya lo comenzó la delegada Andrea Parra, pero esperamos continuar en ese camino”.

Sobre el tema de la seguridad, indicó que ya ha

sostenido varias reuniones al respecto y dijo que los indicadores de la violencia en Malleco han disminuido significativamente, “pero todavía tenemos que seguir avanzando porque todavía la ciudadanía está insegura en muchos casos en sectores rurales” por lo que subrayó el esfuerzo gubernamental por ofrecer mayor equipamiento a los entes de seguridad.

Finalmente y con respecto a la detención de los responsables del homicidio de una pareja de adultos mayores en Angol el año pasado, Leopoldo Rosales afirmó que “nos alegra mucho efectivamente que todas aquellas personas que han sido responsables de crímenes puedan ser juzgados por los tribunales y sean sancionados por los hechos que cometan, lo que habla de la efectividad de la labor policiaca y del aparato de inteligencia que han actuado hoy en coordinación con el Ministerio Público”.